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VERBALE del CONSIGLIO D'ISTITUTO - SEDUTA DEL  12 gennaio 2018  

VERBALE N. 03 A. S.  2017/18 

 

Il giorno dodici del mese di gennaio dell’anno Duemiladiciotto alle ore sedici e trenta presso i locali 

dell'Istituto, si è riunito in seduta straordinaria il Consiglio d'Istituto per discutere il seguente o.d.g.:  

 

1)  Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 
 
 

2) Criteri di formazione delle classi 
 
 

3)  Autorizzazione uscita alunni minori di anni 14 
 
 

4)  Varie ed eventuali 

 

Sono presenti alla seduta: 

 

N. prog. Cognome e nome Funzione Presente Assente 

1 MARRA  SERGIO Dirigente Scolastico X  

2 LA MELA GIUSEPPE Docente  X 

3 MAGRO ROSA Docente X  

4 PAPPALARDO GIUSEPPINA Docente X  

5 RANDAZZO MARIA Docente X  

6 RANDAZZO VINCENZO Docente  X 

7 SANTAGATI ANNALISA Docente X  

8 SAVIO MARIANNA Docente X  

9 TOSCANO MARIO Docente X  

10 D’ASERO ANTONINO A.T.A.        X 

11 DI CARO PAOLO A.T.A. X  

12 GRECO  FRANCESCO Genitore X  

13  GRECO VALERIA Genitore        X      

14 GIUFFRIDA  CONCETTO PIO Genitore X  

15 MILAZZO CARMELO Genitore X  

16 OLIVERI GIUSI Genitore X  

17 PISTORIO  ALBERTO Genitore  X 

18 SCANDURA BEATRICE Genitore X  

19 VENTURA GRAZIA Genitore X  

TOTALI 14 5 



 

I Docenti Randazzo Vincenzo e La Mela Giuseppe sono assenti per motivi di salute. 

 

Presiede il Sig. Greco Francesco che, verificata la presenza del numero legale degli intervenuti, 

dichiara aperta la seduta. Funge da segretaria la Prof.ssa Oliveri Giusi. 

 

PUNTO 1: Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 

 

Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente.  

 

PUNTO 2: Criteri di formazione delle classi 

 

Prende la parola il Dirigente scolastico, che informa i presenti della necessità di approvare i 

criteri di formazione delle classi deliberati dal Collegio dei docenti, vista l’imminenza dell’Open 

Day, fissato per giorno 16/01. 

  Il Dirigente informa altresì i Consiglieri della validità della delibera, nonostante il numero 

degli astenuti in sede di Collegio; infatti la sentenza n. 3372 del Consiglio di Stato del 2012 in 

materia di quorum necessario alla validità delle deliberazioni, ha ritenuto che gli astenuti non si 

computino come presenti ai fini del quorum funzionale (la maggioranza si calcola solo sui votanti). 

Detto ciò, il Dirigente dà lettura dei criteri così come sono stati approvati in seno al Collegio 

Docenti (vedi allegato); illustra ai consiglieri che le variazioni riguardano l’abolizione della scelta 

delle tre sezioni da parte dei genitori, in quanto ciò ha contribuito negli anni precedenti ad orientare 

la formazione delle classi, che sono spesso risultate composte da gruppi non omogenei; i gruppi 

classe dell’anno prossimo verranno costituiti in maniera ancor più omogenea, valutando i livelli 

d’ingresso degli alunni, interagendo con le scuole di provenienza e adottando tutti quegli strumenti 

che la commissione ha già messo in atto negli ultimi anni, ottenendo evidenti miglioramenti.  

Resta espresso che i genitori potranno chiedere di prendere in considerazione esigenze di 

tipo logistico e/o di tipo socio affettivo relazionale che verranno opportunamente valutate e prese in 

considerazione se effettivamente riscontrate.  

Il Consigliere Milazzo avanza la possibilità di effettuare un vero e proprio sorteggio, nel 

rispetto delle fasce di livello; la Prof.ssa Randazzo sottolinea però la difficoltà di basarsi solo sulle 

fasce di livello, poiché dalle valutazioni sulla carta spesso non emergono le esigenze reali 

dell’utenza. Il Dirigente sottolinea il fatto che la scuola è attenta a tutti quei bisogni che possono 

sfuggire alla casualità di un sorteggio; il lavoro svolto negli anni ha dato risultati positivi che 

emergono anche dalle valutazioni dell’Invalsi; ciò grazie all’impegno del personale, alla didattica 

laboratoriale, ai corsi di approfondimento delle discipline come i PON che a breve partiranno e ad 

un efficiente rapporto tra i docenti referenti della continuità della scuola di partenza e la nostra. Al 

sorteggio si potrà ricorrere in situazioni particolari come ad esempio un eventuale esubero degli 

iscritti. 

Si passa alla votazione: il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 



 

PUNTO 3: Autorizzazione uscita alunni minori di anni 14 

 

Nel vecchio regolamento di istituto esisteva una norma che disciplinava le uscite degli alunni al 

termine delle lezioni; alla luce della nuova legge riguardante l’uscita autonoma da scuola dei minori 

di 14 anni (legge 172/2017 art. 19 bis), tale norma deve essere rivista; secondo le nuove direttive, la 

scuola deve far firmare ai genitori una liberatoria, la cui copia viene sottoposta ai Consiglieri. Tale 

dichiarazione liberatoria autorizza l’alunno a recarsi autonomamente da casa a scuola e viceversa, 

esonerando il personale scolastico dalla responsabilità all’adempimento dell’obbligo di vigilanza al 

termine delle lezioni, all’uscita dalla scuola. L’autorizzazione sarà distribuita nei prossimi giorni, 

stabilendo un giorno limite, e se non verrà restituita alla scuola con la sottoscrizione dei genitori 

comporterà che gli alunni minori di 14 anni saranno trattenuti obbligatoriamente presso i locali 

scolastici fino al sopraggiungere di uno di loro. Su indicazione del Consigliere Ventura, in caso di 

coniugi separati, secondo le norme dell’affido condiviso, dovrà essere richiesta la firma di entrambi 

i genitori.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

PUNTO 4: Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente illustra al Consiglio la richiesta dell’Ente di formazione ERIS riguardante la firma di 

un protocollo d’intesa per un corso riservato ai ragazzi con meno di 16 anni, per il mestiere di 

operatore agricolo.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

Viene presentato un libro scritto da Nadia Capitani, madre di un nostro alunno, dal titolo “Di 

diabete si può rinascere”, che affronta la problematica diffusa del diabete. Vista la tematica sociale, 

il Dirigente propone di organizzare un incontro in aula magna con l’autrice. La sig. Ventura si mette 

a disposizione  per organizzare l’evento. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

Infine il Dirigente chiede di deliberare l’uscita anticipata alle ore 12.00 di giorno 16 gennaio, per 

permettere alla scuola gli ultimi preparativi in vista dell’open day che avrà inizio quello stesso 

giorno alle 15.30.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17.45 

 

 

             Il Segretario                                                                                Il Presidente 

           Prof.  Giusi Oliveri                                                                    Sig. Francesco Greco    

 

 

 

 

 

 


